

Rafa y Hélène nos transmiten lo ocurrido durante la celebración del nacimiento de O-sensei y del 25 aniversario de su dojo.

130 ANIVERSARIO DEL NACIMIENTO DE UESHIBA Y 25 ANIVERSARIO DEL DOJO TENSHIN (DICIEMBRE 2013)

El Dojo Tenshin de Madrid ha conmemorado el 130 aniversario del nacimiento de Ueshiba, así como el 25 aniversario del Dojo Tenshin, habiendo iniciado su singladura en abril de 1988.

70 personas acudieron a este acto, viniendo de Ávila, Badajoz, Bruselas, Bilbao, León, Madrid, Palencia, Perpiñán, Salamanca, Valencia y Zaragoza.

El viernes día 13 se inició el evento a las 19 horas. Rafa agradeció a todos los asistentes su presencia a dicho acto. Resaltó la enseñanza O Sensei y agradeció tanto a éste como al maestro Tsuda el habernos transmitido la esencia del Aikido, haciéndonos descubrir el verdadero espíritu del mismo.

A continuación realizamos todos juntos la Práctica Respiratoria en su honor y una vez finalizada, Hélène y Rafa recordaron a los antiguos compañeros y alumnos de aquella etapa inicial y de cómo se comenzó en el Dojo. Muchos de ellos continúan aún practicando con nosotros. También se agradeció a todos los actuales alumnos del Dojo y a aquéllos que están en otras provincias, su entrega, fidelidad y dedicación. A este agradecimiento, Fernando Gutiérrez en nombre de todos los alumnos, correspondió agradeciéndonos también nuestra entrega y dedicación por haber sabido transmitir la enseñanza.

Hélène continuó con lecturas de Ueshiba extraídas del libro "La vía de los Dioses" del maestro Tsuda, acercándonos así a comprender mejor la misión de O Sensei. Pasamos a continuación a ver varios vídeos de Aikido, de diferentes épocas del Dojo, de cursos etc.

Alrededor de la 10h y tras finalizar los vídeos, se extendieron plásticos para proteger el tatami y se preparó la cena que entre todos habíamos comprado. Fue emocionante ver aparecer algunos alumnos que no venían desde hacía más de 10 ó 15 años pero no quisieron dejar escapar esta oportunidad para recordar los viejos tiempos vividos y así ver a sus compañeros de práctica. La amistad, la camaradería, las charlas entre unos y otros, y el buen ambiente estuvieron presentes hasta las 24h que decidimos finalizar para pasar a otros actos.

Recogido todo, Rafa nos quitó el sueño con unos toques flamencos a la guitarra que sorprendió a algunos al desconocer esta faceta.

La magia apareció a continuación a cargo de Chema Santa Pau y Rafa, para el deleite y disfrute de todos, hasta que a la una de la mañana tuvimos que terminar para recoger y limpiar el Dojo, ya que al día siguiente había práctica de Aikido a las 11h.

El día 14 a las 11h se comenzó la práctica de Aikido, a la cual, condicionados por el espacio, no pudieron asistir nada más que 22 aikidokas. A las 13h se impartió el curso de Katsugen al que asistieron 35 personas, algunas de ellas se iniciaban en esta ocasión.

Al finalizar la sesión, fuimos a comer al restaurante casa Paniza, de nuestro alumno Julián Nuez que como siempre nos atendió de maravilla.

A las 17,30 ya estábamos de nuevo en el Dojo para la práctica de Aikido y Katsugen, continuando el domingo día 15, a las 11h.

Ni que decir tiene que ha sido un fin de semana inolvidable, las lecturas sobre Ueshiba y su pensamiento, así como las del Maestro Noguchi y Tsuda, nos ayudan enormemente a ir comprendiendo estas dos prácticas tan afines y que nos van haciendo mejores personas.

Al finalizar, las no deseadas despedidas tuvieron lugar con fuertes abrazos y sintiendo que todo haya sido tan corto pero a su vez intenso y haya pasado tan rápido, pero todos nos llevamos

ese buen sabor de boca y con el espíritu henchido de satisfacción.

Rafael Regaño y Hélène Gauriau

